LA DISCUSIÓN

 Fecha:
 03/10/2024
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$148.627
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$896.400
 Difusión:
 3.500

16,58%

Ocupación:

Vpe portada:

\$896.400



Pág: 6



Destacan la importancia de la detección precoz del cáncer gástrico

En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Cáncer Gástrico, una fecha dedicada a crear conciencia sobre la importancia de la prevención y detección oportuna de esta enfermedad, que es una de las principales causas de muerte en Chile. En Ñuble, según los datos del Sistema de Garantías Explicitas en Salud (GES), se diagnosticaron 66 casos durante el primer semestre de 2024, mientras que en 2023 fueron 120.

La Helicobacter Pylori es una bacteria silenciosa y la

La Helicobacter Pylori es una bacteria silenciosa y la más común en población adulta, siendo una de las causantes de las patologías más frecuentes del estómago, como la gastritis, úlceras y el cáncer gástrico. "En esta conmemoración, además de sensibilizar a la población sobre la importancia de la prevención y el autocuidado para reducir la incidencia y la mortalidad, hacemos un llamado a chequearse para contribuir en la detección precoz de esta enfermedad. Durante 2023, fallecieron 121 personas a causa del cáncer gástrico, según los datos del Departamento de Estadística e Información de Salud (DEIS), convirtiéndolo en la primera causa de muerte oncológica. Sin embargo, la tendencia muestra una disminución del 13% en el número de decesos en un año", destacó la Directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño.